

Tesoro de la Juventud

IMPORTACIÓN DE GANADOS Y SEMILLAS

2003 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Tesoro de la juventud

IMPORTACIÓN DE GANADOS Y SEMILLAS

Del libro de los países y sus costumbres

En Australia no había ni los animales, ni las plantas útiles que nos suministran alimento o vestido. Sabiéndolo así, la pequeña flota que conducía a los deportados se había provisto en el Cabo de Buena Esperanza del ganado y de las simientes más indispensables para hacer frente a las primeras necesidades. Pero el corto número de bueyes, caballos, ovejas y demás animales llevados entonces, no podían bastar en los primeros tiempos para suplir la absoluta falta de todo aquello que sirve para la vida del europeo; y así, al principio, los nuevos colonos sufrieron bastante de hambre y de otras mil privaciones. A estas dificultades se añadían las creadas por la índole misma de los colonos, que eran ladrones, asesinos y malhechores de toda especie, y en quienes no podía pensar de modo especial la madre patria, ocupada por esa época en una terrible lucha contra Francia y Napoleón. Por eso, durante muchos años, los progresos de la colonización fueron bastante lentos. A pesar de todo, no fueron pocos los que voluntariamente se trasladaron al nuevo continente y se establecieron en las fértiles llanuras orientales y en la bella isla de Tasmania, porque una áspera cadena de colinas les impedía pasar a las vastas regiones del interior.

W. M. JACKSON Inc., Editores

Súmese como <u>voluntario</u> o <u>donante</u>, para promover el crecimiento y la difusión de la <u>Biblioteca Virtual Universal</u>.

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente **enlace**.

